

Forum

Bundesgerichtliche Rechtsprechung zur Wirtschaftlichkeit im Pflegerecht



Andrea Domanig, Dr. iur., Rechtsanwältin bei Baur Hürlimann AG, Zürich

I. Ausgangslage

Fast alle Versicherten haben den Wunsch, im Falle einer Pflegebedürftigkeit zu Hause und nicht in einem Pflegeheim gepflegt zu werden. Für die Versicherten ist es daher wichtig, zu wissen, ob und in welchen Fällen die Pflege zu Hause von der Grundversicherung bezahlt wird. Im Nachfolgenden werden die Grundsätze der Leistungserbringung kurz dargelegt; anschliessend wird anhand der...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

🔑 Login